
 

 

 

市会だより第８２号におけるアンケートの結果について 

 

 市会だより第８２号（平成２８年９月１５日発行）において実施した読者に対するアンケートの結

果について，次のとおり報告します。（回答者数７５人） 

 

 

Ｑ１ 今号の特集記事「市会議員一日密着レポート」について内容はわかりやすかったですか。 

    

 

 

Ｑ２ 今後，特集記事として読んでみたいテーマはありますか。（複数回答可） 

    

 

 

 

 

＜「その他」の具体例＞ 

・常任委員会での議論 

・各議員の地域での仕事 

・市民から受ける相談の 

 内容や相談の方法 

・市会での議論により実現 

 した施策や改善の事例 

・議員の一人ひとりの人柄や 

 人生がわかる漫画 

・議員はどのように仕事を 

 覚えていくのか 

・政務活動費について 



Ｑ３ 今号の御感想や市会だより全般への御提案などをお聞かせください。 

    ＜以下，主なものを抜粋・集約＞ 

 

  【内容に関するもの】 

   ・ これまで知らなかった市会議員の一日の活動の内容について，とてもよくわかった。 

   ・ 知っているようで知らなかった仕事内容も，しっかり読んで学ぶことができた。 

   ・ 市民の代表とはいえ，あまり身近に感じられない市会議員のことが取り上げられていてあ

りがたかった。初めて知る良い機会となった。 

   ・ 議員に対する市民の目が厳しくなってきているからこそ，今回の記事のように議員の仕事

をきちんと伝えることで，市民からの正しい指摘や提案が期待できるのではないか。 

   ・ 特に支持している議員もいなかったが，市会で重要なことが決められていることがわかり，

議員の活動に関心を持つべきだと思った。 

   ・ 市会だよりを読むことで，ホームページでは見逃しがちなことも知ることができる。 

   ・ 今回のようにお手本のような市会議員の一日ではなく，実際の一日を紹介してほしかった。

インタビューも本当に行ったのであれば，名前や顔写真を載せるべき。 

   ・ テーマに興味はあったが，説明がお役所用語で，一般の市民が気軽に読もうと思う内容で

はなかった。市民とどう関係があるのかなど，まだまだ馴染みが薄い。 

   ・ 子ども向けにわかりやすい説明もほしい。 

 

  【デザイン等に関するもの】 

   ・ マンガ・イラストが用いられており，全体的にカラフルで，見やすく読みやすかった。 

   ・ 字が多いと読もうとしなくなるが，絵と字の割合がほどよい感じだった。 

   ・ マンガっぽすぎず，年配の方にも見やすいのが好印象だった。 

   ・ またきち・マタリーヌのキャラクターが可愛らしく，子どもと楽しく読める。 

   ・ またきち・マタリーヌに活躍してもらってどんどん市会の情報を発信してほしい。 

   ・ またきち・マタリーヌが随所でしゃべっている内容でも勉強になった。 

   ・ 読む順がわかりにくかった。矢印があるとよかった。 

 

  【市会や議員への要望など】 

   ・ 市会議員には，市の仕事をチェックするだけではなく，地域の現場へ積極的に顔を出して，

よりよくするための施策を自ら考えてほしい。目に見える成果を期待している。 

   ・ どうすれば市会議員に相談できるのか。各区で市会議員による市民相談を定期的に開いて

ほしい。 

   ・ 市政レポート配布や議会活動の報告会，現地調査など，普段の活動に接したことがない。 

   ・ 市会議員には会ったことがないが，本当にこんなに身近なのか。 

   ・ 政策をわかりやすく解説してほしい。条例の趣旨・内容の説明も掲載してほしい。 

   ・ 会派別の特徴もマンガで知りたい。 

 

  


